



TRONO DE MENA
NUEVA ENTREGA
POR SOLO 1,80 €

RAMÓN SALAZAR VUELVE A BERLÍN



El cineasta malagueño lleva a la Berlinale 'La enfermedad del domingo', un retrato del dolor por el abandono materno **P44**

PASIÓN DEL SUR: LA SEMANA SANTA DE MÁLAGA SE RENUEVA



La Diputación cederá el suelo para el nuevo hospital, pero pide un calendario cerrado

Bendodo reclama un plan de choque con mejoras sanitarias y un CHARE en El Palo

Médicos y pacientes exigen que el futuro hospital quede fuera del enfrentamiento político

La Diputación ofreció ayer su «plena colaboración» a la Junta para la construcción del nuevo hospital. Elías Bendodo, presidente del organismo supraprovincial, que es el propieta-

ria de los terrenos ubicados tras el Materno Infantil donde está proyectado el nuevo centro sanitario, planteó cinco condiciones para la cesión del suelo: un cronograma claro con to-

dos los pasos a seguir; la construcción de un CHARE en la zona este; que no se pierdan camas; un plan de choque sanitario, y la reubicación de los servicios afectados. **P8**



EL NUEVO BULEVAR TOMA FORMA

Las obras de Arroyo Primero se reactivan y concluirán con unos seis meses de retraso **P2**

Aspecto que presenta el futuro auditorio del bulvar. :: JOSELE-LANZA



ESFUERZO
PREPARACIÓN
RESISTENCIA
OBJETIVO
ADMINISTRADOR
DE FINCAS COLEGIADO
TU COMUNIDAD
EN BUENAS MANOS

Administrador Fincas Colegiado
Nuestro Colegio Territorial Administradores de Fincas de Málaga y Huelva

La Tranquilidad tiene Marca
www.cafmalaga.es

Indemnizan a un asistente a una fiesta de intercambio de parejas que se cayó por la luz «tenue» **P12**

Anna Gabriel pedirá asilo en Suiza si el Tribunal Supremo reclama su extradición **P26**

Marbella recupera a Germán Borrachero, que volverá a estar al frente del Museo del Grabado **P5**

Fallece Javier de las Cuevas impulsor de la modernización de la administración local en Marbella **P6**

Un descenso del Málaga tendría un impacto negativo de 200 millones

En el caso de un descenso del Málaga, el único afectado no sería el equipo y sus profesionales, sino que la ciudad y la provincia se resentirían por encima de lo que puede pare-

cer. El impacto directo superaría los 50 millones, mientras que el indirecto, el valor mediático y propagandístico, se acercaría a los 150 millones. Unos 200 en total. **P46**